

"Matera - La magia del presepe vivente." Die lebende Krippe in Matera

Die Tradition der 'lebenden Krippe' ist weit verbreitet in Italien. Eine der berühmtesten ist wohl die 'presepe vivente' in Matera, in der Region Basilicata. Matera ist eine uralte Felsenstadt, die seit 1993 zum Unesco Weltkulturerbe gehört. Die 'Sassi di Matera', wie die alten Höhlensiedlungen genannt werden, sind eine beeindruckende Kulisse für die aufwändige Inszenierung des Krippenwegs, wie der kurze Film zeigt. 80 Schauspieler sind daran beteiligt, sie stellen Handwerksberufe der damaligen Zeit dar oder spielen Szenen rund um die Geburt des Christuskindes. Besonders beachtlich ist zum Beispiel, dass in dieser lebendigen Krippe auch der Hof von Herodes gezeigt wird.

Andrea Rüger

https://www.youtube.com/watch?v=uqYUEA_xOMU

